

Más de 100.000 personas en paro capitalizarán el desempleo

► El Parlamento eleva en 2.500 euros el pago único de la prestación

FRANCISCO J. DE PALACIO
MADRID

PSOE, PP y CiU estuvieron ayer de acuerdo en que permitir a los parados cobrar de una sola vez el seguro de paro para financiar el inicio de un negocio, puede mitigar el aumento del paro. Por eso, pactaron en el Parlamento elevar del 40% al 60% la capitalización del desempleo y dejar el 40% restante para que el autónomo pague las cuotas sociales. La medida permi-

tirá a más de 100.000 parados acceder al autoempleo.

Esta reforma se incluirá en la ley de presupuestos del 2009 para ver la luz en enero del próximo año. Permitirá que el parado cobre en un solo pago una media de 6.500 euros, 2.500 más que ahora.

El acuerdo se fraguó ayer en una reunión que mantuvieron los tres partidos con el presidente de la federación de asociaciones de trabajadores autónomos (ATA), Lorenzo Amor, y con el secretario general de la profesionales y trabajadores autónomos de UGT (UPTA), Sebastián Reyna.

Estas organizaciones y el PP pedían la capitalización del 100%

del desempleo y CiU del 80%. Pero el PSOE entiende que adelantar estos porcentajes supone un aumento de la carga financiera de los servicios públicos de empleo. Además, el porcentaje para el pago de cuotas asegura la continuidad del negocio.

La excepción estará en los jóvenes menores de 30 años, en las mujeres emprendedoras y en algún otro colectivo. Ellos posiblemente podrán capitalizar hasta el 80% o más.

Tanto los diputados de CiU y del PP como los máximos responsables de las organizaciones ATA y UPTA dieron por hecho que en el futuro habrá que tender a la capitalización del 100% del paro. ≡